

seit 1886

SCHREIHOFFER Ges.m.b.H. & Co. KG

Dachdeckerei, Spenglerei, Baustoffhandel
Linzer Straße 48
4320 Perg

Telefon: 07262/52313
Telefax: 07262/52313-20
Internet: www.schreihofner.at
E-Mail: schreihofner@perg.at



KommR Josef Schreihofner



Ing. Josef Christian Schreihofner

Ein traditionsreiches Unternehmen ist seit mehr als 120 Jahren im Dienste seiner Kunden tätig!

Im Jahr 1886 gründet Josef Schreihofner das Familienunternehmen und meldet seine erfolgreiche Erfindung, den Hakenfalzziegel, zum Patent an. 1934 übernimmt Alois Schreihofner in zweiter Generation den Betrieb, verstirbt im Jahr 1950 jedoch plötzlich im Alter von 42 Jahren. Nach dem frühen Tod ihres Mannes führt Theresia Schreihofner das Unternehmen allein weiter. Im Jahr 1965 tritt Josef Schreihofner, geb. 1948, nach seiner Lehrzeit in den Betrieb ein und führt ihn gemeinsam mit seiner Mutter. Die offizielle Übergabe erfolgt 1979. Ing. Josef Christian Schreihofner, geb. 1971, bringt seit dem Jahr 1995 sein Wissen und seine Erfahrung einer HTL-Ausbildung und mehrjähriger Praxis am Bau in den Betrieb ein. Seit 2009 ist Ing. Josef Christian Schreihofner Geschäftsführer. Seine Frau Karin ist ebenfalls seit dem Jahr 1999 im Betrieb tätig.

Heute beschäftigt die Firma Schreihofner zwischen 12 und 15 Mitarbeiter. Das Einzugsgebiet ist nach wie vor die Region rund um Perg. Etwa 80 % der Aufträge kommen von Privatkunden, 20 % aus

dem öffentlichen Bereich.

„Als Dachdeckerei arbeiten wir seit 1886 und als Spenglerei seit 1979 für private, gewerbliche und öffentliche Kunden. Ein Familienbetrieb, der so lange Bestand hat, ist in unserer schnelllebigen Zeit nicht selbstverständlich. Langjähriger Erfahrung und guter Qualität ist es zu verdanken, dass uns unsere Kunden seit Jahrzehnten die Treue halten“, so Ing. Josef Christian Schreihofner.

Unter anderem kann die Firma Schreihofner auf diverse Auszeichnungen wie Sonderpreis TRIGOS für SOS-Kinderdorfprojekt, den 1. Platz bei der BRAMAC Dachdeckermeisterschaft 2008 in der Kategorie „Private Renovierung“ uvm. verweisen.

Das lange Bestehen der Firma Schreihofner und ihr Erfolg sind nicht zuletzt auf den Zusammenhalt der Generationen zurückzuführen: Sorgfältige Betriebsübergaben sichern einerseits Kontinuität und Erfahrung, schaffen aber gleichzeitig Platz für Weiterentwicklung und neue Ideen. So gehören Tradition und Zukunft zusammen.

